



Musikschule
La Musica

Zweckverband der Städte Bedburg, Bergheim,
Elsdorf, Kerpen und Pulheim

Schülerinnen und Schüler der Bläserklasse

- lernen, ein Instrument zu spielen
- musizieren gemeinsam im Schülerverband
- übernehmen Verantwortung für ihr Instrument
- lernen Respekt vor den anderen
- haben mehr Spaß an der Schule

Instrumente der Bläserklasse

Querflöte
Klarinette
Alt-Saxophon
Trompete
Posaune
Tuba
E-Bass
Schlagzeug

Kooperation Bläserklasse





Bläserklassen

Musikschule
La Musica

Zweckverband der Städte Bedburg, Bergheim,
Elsdorf, Kerpen und Pulheim



Musizieren in der Schule

- Die Bläserklasse dauert verbindlich zwei Schuljahre (5. und 6. Klasse).
- Der Klassenunterricht wird vom Abtei-Gymnasium erteilt.
- Der Instrumentalunterricht wird durch die Musikschule erteilt – in kleinen Gruppen à 45 min oder im Partnerunterricht (zwei Schüler) à 30 min wöchentlich.
- Die Leihinstrumente werden von der Musikschule gestellt.
- Das Teilnehmerentgelt beträgt 38,50 Euro pro Monat. Es kann ein Antrag auf Ermäßigung gestellt werden.

Die Teilnehmer der Bläserklasse sammeln praktische Erfahrungen mit Musik. Sie erlernen im Instrumentalunterricht ein Blasinstrument, E-Bass oder Schlagzeug und musizieren parallel dazu im Klassenverband in der Formation eines Blasorchesters.

Die Bläserklasse spielt leistungsgerechte Stücke der klassischen europäischen Musik und Stücke aus der Populärmusik (Blues, Jazz, Rock, Filmmusik etc.).



Musikschule La Musica

Marienstraße 8

50126 Bergheim

02271 89-265

mlm@bergheim.de

www.musikschulelamusica.de